

## Argentina registra su primer caso local de viruela del mono en un joven de 21 años; la situación se vuelve preocupante

Principal



Publicada el: 24/08/24	Visitas: 49
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/argentina-registra-su-primer-caso-local-de-viruela-del-mono-en-un-joven-de-21-anos-la-situacion-se-vuelve-preocupante\\_727.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/argentina-registra-su-primer-caso-local-de-viruela-del-mono-en-un-joven-de-21-anos-la-situacion-se-vuelve-preocupante_727.php)

**ARGENTINA REGISTRA SU PRIMER CASO LOCAL DE VIRUELA DEL MONO EN UN JOVEN DE 21 AÑOS; LA SITUACIÓN SE VUELVE PREOCUPANTE**

*Principal*

*Argentina registra su primer caso local de viruela del mono en un joven de 21 años; la situación se vuelve preocupante*

**Argentina enfrenta su primer caso autóctono de viruela del mono en un joven de 21 años, encendiendo alarmas sobre la evolución de la situación sanitaria.**

## Argentina Confirma Primer Caso Autóctono de Viruela del Mono

El Ministerio de Salud de Argentina ha confirmado el primer caso autóctono de viruela del mono, también conocida como mpox, en el país.

Este es el primer caso reportado desde la declaración de emergencia internacional emitida por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El afectado es un joven de 22 años que no presenta antecedentes de viaje.

Actualmente, se encuentra en aislamiento en su domicilio, y las autoridades locales han implementado el protocolo establecido por la cartera de salud.

Según información proporcionada por Todo Noticias (TN), medio aliado de Canal 4, en la provincia de Buenos Aires hay dos casos confirmados adicionales, ubicados en los municipios de La Matanza y Berazategui.

A nivel nacional, el último Boletín Epidemiológico Nacional de 2024 reportó un total de cinco casos confirmados de viruela del mono, de un total de 39 casos notificados hasta la fecha.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**ARGENTINA REGISTRA  
SU PRIMER CASO LOCAL  
DE VIRUELA DEL MONO  
EN UN JOVEN DE 21  
AÑOS; LA SITUACIÓN SE  
VUELVE PREOCUPANTE**

Argentina registra su primer caso local de viruela del mono en un joven de 21 años la situación se vuelve preocupante

### Tags

*ministerio, confirmados, nacional, encendiendo, viruela, enfrenta, alarmas, conocida, confirmado, sanitaria, confirma, argentina*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*
- 5.0 \*** *Argentina aclara que no hay evidencia de viruela del mono en un tripulante de un buque carguero*
- 3.6 \*** *La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono*
- 3.6 \*** *Expertos recomiendan prestar atención a los síntomas de culebrilla en individuos con posible vínculo a la viruela del mono*
- 4.7 \*** *Viruela del mono: síntomas, medidas de prevención y consejos del Msp en medio de la alerta global*
- 4.3 \*** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*
- 4.9 \*** *El mercado laboral registra un nuevo incremento en la demanda durante julio, sumando tres meses consecutivos de crecimiento continuo*
- 4.3 \*** *La quinta enfermedad: un mal que afecta a los más pequeños y que requiere nuestra atención*
- 4.7 \*** *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*
- 3.5 \*** *Asesinato de un efectivo policial en Marconi: joven de 21 años fue señalado como el responsable*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf